
Verbale dell’ Assemblea dei Soci del 27 settembre 2019. 
 

Per dare un ordine logico e chiarezza per il lettore il verbale della riunione assembleare, pur 
rispettando quanto discusso con gli intervenuti, viene riesposto seguendo il flusso: 
O.D.G.- votazione 
Riportando a parte, in ordine cronologico gli interventi avvenuti. 
 
Ordine del Giorno: 
• Approvazione Bilancio Preventivo 2020 
• Approvazione nuovo Regolamento Basi Nautiche 
• Aggiornamento Causa Oriani 
• Varie ed eventuali 
 
 Il Presidente apre l’assemblea informando i soci che il Cds sta riprendendo il dialogo con le  
Istituzioni locali sia civili che militari e, nel contempo, sta rivitalizzando il rapporto sinergico con la 
Presidenza nazionale e con il Delegato Regionale. 
Successivamente invita l’assistente del Delegato Regionale, dr. .Mario Di Monte, presente in sala, 
a prendere la parola. 
 Il dr. Di Monte, dopo aver porto il saluto del Delegato Regionale impossibilitato, per 
precedenti impegni, a presenziare personalmente, illustra brevemente alcune delle iniziative che la 
Presidenza Nazionale sta avviando, e conclude il suo intervento sottolineando che sarà un 
testimone “super partes” dell’Assemblea e che, se necessario, si farà portavoce di eventuali 
problematiche che dovessero emergere. 
 Prima di dare ufficialmente inizio ai lavori dell’Assemblea il Presidente Costanzo comunica 
che il Coordinatore dell’Assemblea sarà il dr. Carlo Fiorentino, Presidente del Collegio dei Revisori 
dei Conti e chiede ai presenti di poter invertire l’ordine del giorno, proponendo come primo 
argomento l’approvazione del nuovo Regolamento delle Basi Nautiche, delle necessarie modifiche 
che esso comporta allo Statuto della LNI Pozzuoli ASD  (Art. 7 dello Statuto sostituendo  la validità 
“triennale” con “annuale”  e delega al Consiglio di poter evitare convocazioni assembleari sociali 
quando le attrezzatura della Base Nautica (in particolare il numero dei posti barca) non subiscono 
variazioni di rilievo. 
 Avuta l’approvazione a questo riordino dell’O.D.G. finalizzato a lasciare maggiore spazio 
alla discussione sul bilancio preventivo 2020 alle ore 18.00 vengono ufficialmente aperti i lavori 
dell’Assemblea. 
 
Riesposizione per o.d.g.-votazione 
 

NUOVO REGOLAMENTO DELLE BASI NAUTICHE E MODIFICHE CONNESSE  
 

 Viene illustrato ai soci che le variazioni al regolamento sono state avviate dalla Presidenza 
Nazionale nel 2016 e poi richiamate all’attenzione nel 2018. Infine nel Luglio 2019 sono state 
sollecitate tutte le Sezioni a uniformare il regolamento delle Basi Nautiche alle Nuove Regole 
Nazionali fissando al 31 luglio il termine ultimo per l’invio alla P.N. dell’approvazione assembleare 
delle nuove regole. Dati i tempi ristretti questo Consiglio si è attivato per l’invio della propria 
proposta (inviata entro il termine fissato) rimandando alla prima convocazione utile (non oltre il 
30/9) l’approvazione sociale. 
 Le principali variazioni sono nella durata dell’assegnazione, che diventa annuale e non più 
triennale e nel punteggio di merito che sarà espunto ogni anno. 
 A tal proposito, con l’intento di salvaguardare i passati interventi finanziari dei vecchi soci 
per assicurare la sopravvivenza della Sezione quando obiettive difficoltà di cassa ne minacciavano 
l’estinzione, abbiamo integrato la Tabella dei Punteggi di Merito con la voce E.1 che rende ragione 
a chi nel passato ha sostenuto esborsi, a volte notevoli, per encomiabili sensi di affetto per la 
Sezione.. 
 Viene chiesto quindi ai soci di approvare quanto segue: 
• Approvazione del Nuovo Regolamento delle Basi Nautiche così come proposto alla Presidenza 



Nazionale,  già a suo tempo pubblicato sul sito, e oggi riepilogato; 
• Approvazione della conseguente modifica dell’Art. 7 dello Statuto della LNI Pozzuoli ASD 
• Delega al Consiglio di Sezione per la definizione annuale del numero dei posti barca quando non 

siano avvenute significative variazioni 
• Alienazione del Naviglio Sociale e vendita della goletta “Antilia” 
 Viene fatto presente ai soci che l’intenzione di apportare tali modifiche al regolamento è 
stato già fatto presente alla Presidenza Nazionale che è in attesa  della trasmissione degli atti 
dell’Assemblea odierna per ratificare le modifiche. Si sottolinea inoltre che la non approvazione 
delle variazioni proposte dal Consiglio porterà alla adesione, in toto, del testo originale proposto 
dalla Presidenza Nazionale. 

VOTAZIONE 
 

Sui temi proposti l’Assemblea approva  dopo aver deliberato la modifica del punto E.1 della 
tabella dei punteggi di merito che, da : 
<E.1 PUNTEGGI SPECIALI PER SOLIDARIETA’: Interventi di solidarietà a sostegno 
finanziario delle necessità della Sezione (in qualsiasi anno effettuato) 0,5 per intervento> 
 diventa: 
<E.1 PUNTEGGI SPECIALI PER SOLIDARIETA’: Interventi di solidarietà a sostegno 
finanziario delle necessità della Sezione in qualsiasi anno effettuati previa delibera 
assembleare - 0,5 per intervento>   
 
Con: 
Voti favorevoli:164 
Voti contrari: 73 
Astenuti: 53 
 

...OMISSISS 
 

BILANCIO PREVENTIVO 2020 
VOTAZIONE 

 
I soci chiedono di poter passare alla votazione del Bilancio e di non prolungare ulteriormente il 
dibattito che sta nuovamente deviando dall’Ordine del giorno. 
Alle ore 21.50 si procede con le votazioni del Bilancio Preventivo 2020 
Votanti Bilancio (All. 7) 
Intervenuti 290 
Favorevoli: 88 
Contrari:164 
Astenuti: 38 
Il Bilancio Preventivo 2020 non viene approvato dall’Assemblea. 
Alle ore 22.15 terminano i lavori e viene chiusa l’Assemblea. 
 
 
Interventi in ordine cronologico 
Alcuni soci presenti chiedono di avere spiegazioni su questioni che ritengono prioritarie e che 
servono a chiarire il lavoro che ha fatto e che intende fare il CdS. 
Il socio Pasquale D’Angelo dichiara di essere in opposizione al Consiglio che, formato dagli stessi 
consiglieri del precedente CdS, non ha lavorato come avrebbe dovuto con il precedente 
Presidente. 
Prende la parola il socio Giuseppe Dante che dopo aver contestato le modalità di convocazione 
dell’assemblea odierna, a suo parere da ritenersi non conformi, chiede al Presidente Costanzo, 
alcuni chiarimenti: 
1. Quali sono stati i tempi della nomina di Silvio Luise a Vice Presidente rispetto alla Causa Oriani 
2. Perché Luise abbia deciso di dimettersi invece di procedere ad un suo allontanamento da parte 

del CdS. 



3. Chiede se la LNI-Pozzuoli è realmente una ASD non avendo trovato alcun atto che lo certifichi 
4. Chiede che venga avviato un accertamento sulla ASD per poter visionare la Delibera della 
nascita della ns ASD con i relativi atti costitutivi. 
Il Presidente Costanzo spiega che la citata nomina a Vice Presidente  è stata precedente alla 
venuta a conoscenza dell’esistenza della causa Oriani e della relativa condanna, e che, 
comunque,l’art.8 del Regolamento non contempla  ipotesi di destituzione in caso di soccombenza 
in cause “civili”. D’altro canto obiettivo della Presidenza e del C.D.S. è la ricerca delle soluzioni e 
non dei colpevoli. 
Il Pres. Col. Revisori Conti, Carlo Fiorentino, interviene illustrando tutti i passaggi della nascita 
della ASD e come gli atti costitutivi siano regolarmente registrati. 
Il socio Rasati interviene chiedendo perché sul Registro 2.0 del CONI risultano solo 130 tesserati 
della Sezione a fronte di oltre 800 soci. Il Vice Presidente Alberto De Santis chiarisce che in quel 
registro vengono indicati i soci che fanno attività sportiva Federale e non tutti i soci della Sezione. 
 
Il Presidente interviene raccomandando  riportare l’attenzione sulle questioni all’ordine del giorno. 
Il Socio Giuseppe Dante ritorna sulle modalità di convocazione dell’Assemblea sostenendo che 
non sono state fatte come prescritto dal regolamento (legge i passaggi del Reg. di Sezione) e 
chiede quindi di rendere nulla la Convocazione dell’Assemblea. 
Il  Coordinatore replica che, pur valutando degne di interesse le questioni poste dal socio Dante, 
ritiene che si stiano mettendo in campo questioni puramente formali sottraendo tempo ad altre 
problematiche ben più importanti che la Sezione deve affrontare. 
Il Consigliere Ettore Sarnelli propone all’assemblea di discutere le questioni all’Ordine del giorno e 
successivamente, se i soci dovessero ritenerlo necessario, impugnare la delibera per questioni di 
anomalie di convocazioni assembleari anche se, sembra che il nutrito numero dei presenti non 
avalli tale ipotesi. 
Il socio Boccarusso, contrario a tale proposta, ritiene che bisogna rispettare le norme del 
regolamento. Per il Socio Pasquale Bizzarro – Presidente del Collegio dei Probiviri - la 
convocazione ai soci è stata fatta il 13 settembre e non il 12 settembre come nei tempi previsti dal 
regolamento. 
Il socio Dante ritiene che il Presidente non voglia rispettare il regolamento per timore di non 
approvazione del bilancio e di conseguenza per non indire nuove elezioni del CdS.. 
Il Presidente replica che ha già fatto notare più volte che la mancata approvazione dei bilanci non 
comporta alcuna conseguenza del genere nelle Sezioni. 
 
Il socio Domenico Coiro interviene riportando l’attenzione sull’Odg, e sull’importanza di avere un 
chiarimento della voce E.1 della Tabella dei Punteggi di Merito del  Nuovo Regolamento delle Basi 
Nautiche, a suo parere è equivoco e arbitrario, e chiede di andare al voto senza il punto ”E”. 
Il Presidente precisa che la voce “E” è stato introdotta per salvaguardare i meriti dei vecchi soci 
per gli interventi fatti dagli stessi per la sopravvivenza della Sezione. 
Il socio Raffaele Pironti chiede se l’attribuzione del punteggio di merito, come da spiegazione del 
Presidente, è da intendersi sia per le attività svolte sia per il supporto economico dato alla 
Sezione. Il Presidente  chiarisce nuovamente che il punto “E” è stato introdotto proprio per 
riconoscere un punteggio di merito a coloro che in passato  hanno contribuito e contribuiranno alla 
vita della LNI-Pozzuoli con interventi finanziari volontari in caso di conclamate difficoltà di cassa 
della Sezione. Logicamente tale esborso non deve essere un mercato dei punteggi ma una 
richiesta ufficializzata e rivolta a tutti i soci. Chiarisce inoltre che tale causale è stata introdotta 
soprattutto per salvaguardare i soci storici, e che andare al voto senza il punto “E” significa 
penalizzare la platea “storica” della Sezione e mortificare i suoi esborsi fatti quando la base nautica 
non esisteva ed erano esclusivamente gli ideali sociali a muoverli in soccorso di una realtà che 
stentava a sopravvivere. 
Il socio Lucio Livio ritiene che il punto “E” andrebbe riscritto in maniera più chiara per evitare 
equivoci. 
Il Coordinatore dr. Carlo Fiorentino propone di trovare una formula risolutoria di riscrivere in modo 
più espliciti la voce E.1. 
La cui formulazione definitiva sarà: E.1 PUNTEGGI SPECIALI PER SOLIDARIETA ’Interventi di 
solidarietà volontari a sostegno finanziario delle necessità della Sezione deliberati dall’Assemblea 



dei Soci (in qualsiasi anno effettuati) 0,5 per intervento. 
Il socio Bizzarro – Presidente del Collegio dei Probiviri - interviene nuovamente chiedendo se 
l’assemblea è da ritenersi valida. 
Viene chiarito che i lavori dell’Assemblea avranno avanti e che i soci potranno chiedere una 
eventuale futura impugnatura delle delibere odierne. 
Il socio Claudio Calastri, chiede di avere la parola, negatagli a suo parere in un precedente 
passaggio della discussione, per poter leggere ai Soci una lettera (All. 1) inviata al Presidente 
20gg prima e alla quale non ha ancora avuto risposta. Al termine della lettura esprime ai presenti il 
suo timore di una stratificazione degli aumenti e chiede al Presidente e al Consiglio spiegazioni in 
merito. 
Tra i presenti si alzano molte voci confuse che chiedono spiegazioni sugli aumenti dei costi di 
ormeggio presso la Base Nautica di Nisida e sul timore che ogni anno saranno applicati aumenti; 
in molti sostengono, inoltre, che i costi di ormeggio della Lega Navale siano di poco inferiori alle 
tariffe di mercato e pertanto non sono in linea con quanto prescritto dal Regolamento. 
Il socio Cesare Bertoli chiede di tornare all’Ordine del giorno senza divagare e di andare alla 
lettura del Bilancio senza dilatare ulteriormente i tempi dell’Assemblea. 
Il Presidente Costanzo chiede quindi di procedere con la votazione della Modifica dell’Art.7 del 
Nuovo Regolamento delle Basi Nautiche con annotazione di modifica al Punto “E”, e invita il dr. 
Carlo Fiorentino a leggere il testo modificato. Dopo una prima lettura vengono proposte dai soci 
ulteriori modifiche, e il Presidente chiede di adottare la formula che poi accettata come definitiva.. 
La platea chiede altresì di eliminare parte del testo riscritto e di rileggere la norma prima di votare. 
Fiorentino legge il testo definitivo di modifica al Punto”E”: 
E.1 PUNTEGGI SPECIALI PER SOLIDARIETA ’Interventi di solidarietà volontari a sostegno 
finanziario delle necessità della Sezione deliberati dall’Assemblea dei Soci (in qualsiasi anno 
effettuati) 0,5 per intervento 
Alle ore 19.20 si procede alla votazione (All. 2) 
Votanti Regolamento di Sezione: 
Favorevoli:164 
Contrari:73 
Astenuti:53  
Le modifiche al Nuovo Regolamento delle basi Nautiche e quelle conseguenti allo Statuto nonché 
la Delega al Consiglio nei casi di strutture di banchine invariate vengono approvate 
dall’Assemblea. 
Prima di passare alla discussione del Bilancio il Presidente Costanzo chiede ai Soci approvare con 
la medesima votazione anche l’alienazione del Naviglio Sociale con particolare riferimento alla 
vendita della Goletta “Antilia” di Proprietà della Sezione. L’Assemblea approva la proposta del 
presidente e vota a favore dell’alienazione del bene. 
 
Alle ore 20.00 il Presidente Costanzo dà la parola al Tesoriere Francesco Giovannetti per la lettura 
del Bilancio Preventivo 2020. 
Il Tesoriere prima di passare alla specifica delle cifre fa alcune note esplicative del lavoro fatto. 
• Nel bilancio non sono presenti quote straordinarie a carico dei soci per far fronte alle spese della 

Causa Oriani 
• Sottolinea che è già in corso una rivisitazione dei costi per eliminare i quelli superflui e limare 

quelli necessari 
• Banchina di Nisida: la prospettiva su questa Base Nautica è di maggiori introiti al termine del 

Fitto di ramo d’Azienda. 
• Mensa Sociale: pur risultando attualmente ancora in perdita fa registrare un trend di crescita 

rispetto allo stesso periodo del precedente anno. Per quanto riguarda questo settore sono allo 
studio iniziative per il contenimento dei costi di gestione e incrementare gli introiti attraverso una 
maggiore attività di pubblicizzazione. Rimane comunque un punto di aggregazione e di ospitalità 
che va adeguatamente enfatizzato.  

• Personale: anche in questo per quanto concerne i costi del Personale il Tesoriere informa i 
presenti che contratti che erano in scadenza non sono stati rinnovati ed è già in atto un percorso 
che porterà ad una revisione delle retribuzioni. 



 
Il Presidente fornisce alcune spiegazioni in merito all’iter processuale della Causa Oriani. 
Chiarisce inoltre che la Lega Navale dovrà pagare le spese processuali e i costi della sentenza e 
che si sta muovendo per giungere un accordo con la controparte per non dover pagare le spese di 
fitto fino alle scadenze dei due contratti di affitto definiti ancora in essere in sentenza. 
Il Socio Boccarusso chiede maggiori informazioni sulle iniziative intraprese per far fronte alle spese 
della causa Oriani e chiede al contempo le dimissioni del Consiglio di Sezione e del Presidente. 
Il Presidente Costanzo manifesta il suo disappunto per l’atteggiamento ostile che molti soci stanno 
manifestando nei suoi confronti nonostante il suo prodigarsi per la Sezione sin dal primo giorno 
della sua elezione. Invita nuovamente i soci a guardare al presente e al futuro della Sezione  
senza atteggiamenti preconcetti e senza guardare in maniera sterilmente rancorosa al passato. 
 
Il Tesoriere riprende l’esposizione delle cifre del Bilancio Preventivo 2020 dando spiegazioni in 
merito ad alcune spese che saranno oggetto di particolare attenzione da parte del CdS. 
Il socio Cesare Bertoli contesta gli elevati costi di gestione della Base Nautica di Nisida chiedendo 
la specifica dei centri di costo e dei singoli interventi che vengono effettuati sulle imbarcazioni a 
deposito. 
La socia Francesca Zei chiede come facciamo a manovrare la gru per alaggi e vari per barche di 
non soci. 
Il Tesoriere per quanto riguarda la richiesta della socia Zei ricorda che la LNI-Pozzuoli essendo 
una ASD può fornire servizi a non soci emettendo fattura e applicando l’ IVA relativa al servizio 
fornito mentre, in merito ai costi della Base Nautica di Nisida rimanda la risposta alla specifica 
delle spese di Bilancio che farà il Presidente dei Revisori dei Conti  Fiorentino.  
Il socio Pasquale D’Angelo chiede perché tale specifica non è stata fatta dal Tesoriere, e gli viene 
chiarito che la specifica delle spese di Bilancio ripartito per centri di costo è nelle mani del dr. 
Fiorentino al quale passerà la parola al momento opportuno; inoltre il Dr.  Fiorentino potrà essere 
più esaustivo perché ha partecipato di recente ad incontri, con la curatela fallimentare di Nisida, 
tesa a corpose riduzioni del fitto di ramo d’azienda. 
Il  socio Bruno Renato interviene contestando al CdS l’uso dei locali della Sede Sociale per Mensa 
Sociale e Palestra a discapito degli incontri dei soci e dei Gruppi Sportivi, costretti a suo parere a 
lasciare la Sede in favore di attività che riscuotono poco interesse nei soci. 
 
Interviene nuovamente il Socio Claudio Calastri che chiede di potersi allontanare e dissociarsi 
dalla discussione e verbalizzando quanto segue: 
“Premesso che alcuni soci hanno sollevato dubbi sulla legittimità della convocazione e sulla 
legittimità dell’Assemblea stessa e sui requisiti formali previsti anche dallo statuto e regolamento, 
si invita il Consiglio a convocare nuova assemblea con le corrette modalità, anche temporali, 
tutt’oggi disattese, con stessi punti all’ordine del giorno, onde evitare ogni azione giudiziaria in 
danno della Lega con riserva di azione e integrazione. I soci Calastri Claudio, Pacifico Cristian, 
Boccarusso.” 
 
Il socio Boccarusso si dissocia dalla dichiarazione fatta dal Calastri in sede di votazione del 
Bilancio Preventivo 2020. 
 
Alle ore 20.30 viene data la parola al Presidente dei Revisori dei Conti Carlo Fiorentino per la 
specifica delle voci di bilancio e la lettura della relazione del Collegio. 
 
Il Coordinatore Fiorentino inizia il suo intervento sottolineando come collaborare ognuno per le 
proprie competenze è  più costruttivo di porre questioni di principio o di allontanarsi 
dall’Assemblea. 
 
Il Presidente del Collegio dei Probiviri Pasquale Bizzarro interrompe accusando il Presidente di 
continuare a dire menzogne ai soci 
Il Presidente Costanzo spiega brevemente i motivi dell’astio di quest’ultimo nei suoi confronti, e 
informa di aver ricevuto copia di una lettera -  da lui improvvidamente pubblicizzata in Assemblea - 
inviata alla Presidenza Nazionale in cui lo accusa di violazione dell’Art. 8 del Regolamento 



Nazionale (All.3) facendo presente che sarà  dato il dovuto seguito a queste violazioni 
regolamentari e statutarie.   
E prima di ridare la parola a Carlo Fiorentino chiarisce alcune questioni sorte durante il dibattito 
con i soci: 
 
Il socio Claudio Calastri riceverà risposta alla sua lettera quanto prima, essendo ancora in atto la 
discussione per l’approvazione del Bilancio e non volendo prolungare oltremodo i tempi 
dell’assemblea. 
In merito alle discussioni poste sull’operato del vecchio CdS precisa che vanno discussi eventuali 
demeriti senza però dimenticare i meriti di un lavoro fatto per la crescita della Sezione. Per quanto 
concerne la sua Presidenza sottolinea che ha avviato un sistema di deleghe ai Consiglieri per 
evitare una concentrazione di poteri ed avere un Consiglio attivo nella vita della LNI. 
 
La parola viene ridata a Carlo Fiorentino per il prosieguo dell’esposizione del Bilancio analizzato 
per centri di costo. 
 
Nisida: per quanto concerne il settore della Base Nautica di Nisida viene spiegato che una delle 
voci che fa lievitare i costi di gestione è quella relativa al Fitto di Ramo D’Azienda, spesa che dal 
2021 non dovremo più sostenere e che quindi farà aumentare gli utili. In tale ottica si può 
considerare in positivo il trend degli incassi della BN di Nisida, fermo restando che anche in questo 
settore saranno oggetto di revisione spese e  costi di gestione. 
Il socio Bruno Renato chiede perché se le Concessioni Demaniali sono state prorogate fino al 
2035 la LNI può rischiare di perdere la concessione di Nisida.  
Fiorentino chiarisce la problematica legata al Fitto di Ramo d’azienda e alla Concessione 
Demaniale.  
Dal 2021, alla scadenza del contratto di fitto i beni inclusi nell’accordo dovranno essere restituiti al 
Tribunale che potrà quindi procedere alla stipula di un nuovo contratto. Quest’ultimo però non 
potrà includere in un accordo con eventuali terze parti la Concessione Demaniale che è a nome 
della Lega Navale. 
La LNI sta quindi dialogando con il Tribunale per trovare una soluzione alla questione Nisida, 
cercando contestualmente di far rientrare in un eventuale accordo parte delle spese di fitto di ramo 
d’azienda già sostenute dalla Sezione. 
 
Tra i presenti si alzano molte voci di contestazione per gli aumenti delle quote di ormeggio e 
deposito presso la Base Nautica di Nisida, ritenute da alcuni di poco inferiori a quelle di mercato e 
non in linea con quanto prescritto dallo statuto della Lega Navale. Il Presidente invita i soci a far 
presente in altra sede il proprio dissenso e a dimostrare la fondatezza delle loro argomentazioni. 
Il socio Claudio Calastri chiede di poter fare un intervento ma gli viene ricordato che aveva fatto 
verbalizzare in precedenza il suo allontanamento volontario dall’assemblea e pertanto non era 
possibile accreditarlo tra coloro che chiedevano di poter parlare. 
 
Il Coordinatore prosegue chiarendo che per rendere più puntuale il Bilancio e ridistribuire in 
maniera più dettagliata le spese di gestione sono stati individuati 7 Settori in ognuno dei quali sono 
state ridistribuite le spese relative (All. 4). 
Il socio Pironti Raffaele chiede l’incidenza dei costi del personale per i vari settori, mentre Cesare 
Bertoli chiede quale è il costo del personale della BN di Nisida. Vengono fornite le cifre richieste e 
spiegato come sono ripartite le spese del personale nei vari settori indicati. 
Il socio Bertoli ribatte che con un costo stimato di €308 mila per il personale di Nisida sarà molto 
difficile avere una gestione in attivo e non in passivo. 
Il socio Tafuto Giuseppe chiede di separare Nisida dalla Sezione dandola eventualmente anche in 
gestione. 
Il dr. Fiorentino rassicura i soci che non è in programma nessun nuovo investimento ed espone 
quali possono essere le reali soluzioni da attuare per Nisida ma anche per gli altri settori che 
richiedono intervento: 

• Fare maggiore economia sui costi di gestione 
• Maggiorare i ricavi 



• Promuovere una maggiore attività sociale 
 
Alle ore 21.30 termina la lettura delle cifre di Bilancio e viene messa agli atti del verbale di 
Assemblea la relazione del Collegio dei Revisori Conti (All. 5) 
 
Il socio Dante chiede di poter leggere e allegare al verbale (All. 6) un testo in cui lui e altri soci 
della Sezione contestano la convocazione dell’Assemblea odierna, fatta secondo il Regolamento 
di Sezione e non secondo il Regolamento Nazionale,  
Il Presidente chiede al socio di far apporre al testo le firme dei soci aderenti all’iniziativa prima di 
allegarlo al verbale, successivamente risponde brevemente ad alcuni punti relativi ad una richiesta 
a lui fatta con nota del 18/6/2019 cui ha risposto con nota del 19/6/2019 (All.8) 
 

• Richiesta di indagine a 360° sull’operato del vecchio Presidente per verificare eventuali 
altre problematiche che potrebbero coinvolgere la sezione:  

• Risposte del Presidente: 
• sarebbe interessante sapere cosa si intende per una indagine a 360°. Al socio Dante 

sfugge che i bilanci approvati dall’Assemblea sanano eventuali irregolarità; inoltre non 
ritiene sia costruttivo lavorare con l’intento di “punire” l’operato di chi lo ha preceduto, 
piuttosto il Cds lavora compatto con l’intento di trovare soluzioni ai problemi individuati. 

• Richiesta convocazione Assemblea Straordinaria: in merito a questa richiesta fatta da 
alcuni soci sottolinea la mancanza del quorum necessario per valutarne l’ accoglibilità . 

• Azioni disciplinari nei confronti del vecchio Presidente: eventuali azioni che i soci vogliono 
intraprendere devono passare prima per il Collegio dei Probiviri e solo successivamente si 
può passare a provvedimenti di giustizia ordinaria. 

 
Si procede dando la parola ai soci che hanno richiesto di poter intervenire. 
Il socio Raffaele Pironti  chiede se la voce del TFR messa a bilancio comprende eventuali 
situazioni debitorie della Sezione. Fiorentino informa che grazie all’accesso al cassetto fiscale 
della Sezione, avuto grazie al Codice Fiscale del Presidente Costanzo, è stato possibile ricorrere 
alla “rottamazione” per alcune rateizzazioni che la LNI deve affrontare. 
Il socio Aurelio Caruso, vista la confusione generale del dibattito in corso rinuncia al proprio 
intervento. 
Il socio Giovanni Mautone sottolinea che a suo parere una spesa per la gestione del personale che 
incide per il 50% sul bilancio della Sezione richiede un taglio delle spese superflue e auspica la 
necessità di rivedere queste spese per cercare di ridurle. Aggiunge inoltre che gli aumenti delle 
tariffe di ormeggio della BN di Nisida a molti soci appaiono un modo per aumentare gli incassi 
necessari per appianare situazioni debitorie come quella della Causa Oriani, chiede quindi di 
ripartire tali aumenti su tutti i soci della LNI e non soltanto su quelli con una imbarcazione a Nisida. 
 
I soci chiedono di poter passare alla votazione del Bilancio e di non prolungare ulteriormente il 
dibattito che sta nuovamente deviando dall’Ordine del giorno. 
Alle ore 21.50 si procede con le votazioni del Bilancio Preventivo 2020 
Votanti Bilancio (All. 7) 
Favorevoli: 88 
Contrari:164 
Astenuti: 38 
Il Bilancio Preventivo 2020 non viene approvato dall’Assemblea. 
Alle ore 22.15 terminano i lavori e viene chiusa l’Assemblea. 
 
  Il Segretario       Il Presidente 
 
 
ALLEGATI: 
• All. 1 - Lettera Claudio Calastri (Prot. LNI 300/2019) 
• All. 2 - Elenchi voti (Favorevoli e Contrari) per approvazione Nuovo Regolamento delle BN 



• All. 3 - Lettera Pasquale Bizzarro alla PN 
• All. 4 - Bilancio Preventivo 2020 
• All. 5 - Relazione al Bilancio Preventivo 2020 
• All. 6 - Lettera Dante Giuseppe con Firme soci 
• All. 7 - Elenchi voti (Favorevoli e Contrari) per approvazione Bilancio Preventivo 2020 
• All 8 – Lettera di alcuni soci del gruppo vela 
 


